

令和5年3月27日

令和4年度東北工業大学卒業生及び修了生の皆様へ

東北工業大学同窓会々長 秋元 俊通

学部卒業生の皆様また大学院修了生の皆様、おめでとうございます。卒業生3万7千有余人を代表して、改めて歓迎の言葉を贈らせていただきます。

同時に、大半の皆様は12年前の東日本大震災を初め最近とみに多くなった自然災害を経験され、ここ3年続いているコロナ禍という劣悪な環境の元で、勉学にそして研究に勤しんでこられ、見事に学業を果たされたことに、心よりの敬意を表させていただきます。

コロナ禍によって皆さんがこれまで受けられたリモート授業やクラブ活動の自粛など、人間関係の希薄化は止むを得なかったかもしれませんが、ここはこれからの課題です。人と人との直接の出会いによって、その生活環境を共有し、同じ価値観を持つことができるようになって初めて、お互いを思いやり、助け合う精神が生まれます。その希薄化を防ぎ円滑化を進める一つとして、同じ学校に通った私たちが先輩後輩の関係いわゆる同胞(はらから)として、理解し合える、また頼り合えることがたくさんあります。この人と人をつなぐ意味で、同窓会の役割が発揮できるものと思っております。

当同窓会は、東北各県や北海道に支部や準支部を設置して活動をいたしておりますし、今年には関東支部も誕生します。このように、各地各界に同窓生がおりますので、各地域や各業界の情報収集をしていただくなど、皆様のお役に立てる同窓会を目指しております。是非、機関誌「工大人」そしてホームページをご活用ください。また、大学から賦与された皆様のe-mailアドレスに同窓会メルマガなどのWeb情報を配信いたしますこととしておりますので、こちらもご活用ください。また、その中の「会員データ変更」では、メールアドレスや勤務先、現住所の変更なども可能になっております。

最後になりますが、このコロナ禍の中で、大変なご努力での勉学や研究を修められた学部卒業生の皆様、また大学院修了生の皆様に、改めて心よりのエールを送らせていただきます。